



NOMBRE:

Víctor Guillermo Tovar Rafael.

MAESTRO:

CARLOS RODRIGO GUILLEN PULIDO

Profe de este tema no encontré información concreta.

1. Identifica el conocimiento social y humanista como una construcción en constante transformación.

Las ciencias sociales son una denominación genérica para las disciplinas o campos del saber que reclaman para sí mismas la condición de ciencias, que analizan y tratan distintos aspectos de los grupos sociales y los seres humanos en sociedad, ocupándose tanto de sus manifestaciones materiales como de las inmateriales. Otras denominaciones con fluyentes o diferenciadas, según la intención del que las utiliza, son las de Ciencias humanas, humanidades, o letras (términos que se diferencian por distintas consideraciones etimológicas y metodológicas).

1. El hombre en sociedad. Reconoce su papel como ser social, los derechos y obligaciones que implica vivir en comunidad; así como la importancia y repercusiones de las relaciones sociales, las instituciones y el ejercicio de la ciudadanía.

2. Sociedad y Método científico. A través del análisis de su comunidad, el estudiante identifica que al igual que en su familia, escuela o ámbito laboral las relaciones sociales no siempre son tersas por lo que surgen los denominados problemas o fenómenos sociales.

Asimismo, el estudiante reconoce que dichos problemas se pueden estudiar y resolver de manera científica.

3. Los problemas de mi comunidad. Por último, en esta asignatura el alumno se introduce en la definición de los problemas sociales de su comunidad, los cuales pueden interpretarse desde diferentes ópticas dependiendo el ámbito social del que se está analizando: económico, político, antropológico, sociológico, legal e histórico.

2. Hechos históricos fundamentales que han tenido lugar en distintas épocas en México y el mundo con relación al presente.

Se cree que la llegada de los pobladores a esta ciudad se remonta al año 100 A.C. ; sin embargo al día de hoy los datos sobre el origen étnico de sus habitantes y el motivo de su declive como civilización así como el abandono del centro ceremonial son inciertos, envolviendo con un halo de misticismo a ésta cultura.

1. Construcción de la pirámide del sol en Teotihuacan

Al día de hoy, la pirámide del sol es una de las construcciones más fascinantes y enigmáticas del mundo, el inicio de su construcción se remonta al año I D.C y es reflejo del esplendor de la cultura que ahí se asentó.

se realizaron descubrimientos que podrían cambiar por completo la información que se tenía al descubrir que culturas como la maya, habitó ahí de manera permanente, dato que se ignoraba por completo antes de este descubrimiento.

Por estas razones, la construcción de la pirámide del sol como símbolo de la civilización que ahí se asentó y que se encuentra llena de enigmas, es uno de los hechos históricos de México más interesantes.

2. Fundación de Tenochtitlán

En este acontecimiento tan importante de México, **se mezcla la leyenda con la historia**. Se dice que una tribu llegó a lo que hoy es la Ciudad de México guiados por la señal que su dios Huitzilopochtli les había revelado: debían asentarse en el lugar donde vieran un águila sobre un nopal devorando una serpiente.

Al ser un pasaje de la historia cobijado por el mito, no se tienen datos precisos de la fundación de la ciudad sin embargo se ha establecido que sucedió alrededor del año 1325 o 1345.

Este acontecimiento es importante porque al paso de los años la capital de los mexicas se convirtió en la más grande y poderosa de la época en todo el mundo y **dominó gran parte de Mesoamérica hasta la llegada de los españoles a Tenochtitlán**. Este hecho se enlaza al de la llegada de Hernán Cortés para convertirse en dos de los episodios más relevantes de la historia de México.